

Marie-Line Bouchard

Candidate au poste de Vice-Présidence Griefs du STT CIUSSSCN (CSN)

Bonjour à vous,

Je suis Marie-Line Bouchard et je me présente à la fonction VP grief au sein de notre syndicat.

Je travaille dans le réseau de la santé depuis 2001 comme préposée aux bénéficiaires.

Depuis toujours, l'action syndical a été importante pour moi. J'ai été déléguée dans mon milieu travail durant plusieurs années. En 2018, j'ai décidé d'engager mon implication syndicale à un autre niveau en me présentant comme agente de litige. Durant mon mandat comme agent de litige, j'ai occupé la fonction de coordinateur de grief. Cette double fonction m'a permis d'acquérir une expérience et des connaissances important autant sur le plan personnel que professionnel. En 2023, j'avais décidé de me présenter sur la fonction Vice-présidence Québec-Métro. Avec l'adoption de notre nouvelle structure syndicale, j'ai fait le choix de me présenter comme Vice-présidence griefs.

Au fils des ans, j'ai compromis qu'il est important de valoriser l'action syndical au travers de toutes les actions soient petites ou bien grandes.

Fort de l'expérience acquise au fil des années, sachez que ce serait un honneur pour moi de vous représenter dans ce nouveau défi.

Merci de votre confiance!

Marie-Line Bouchard Candidate au poste de Vice-présidence Griefs